



de fr it

Zürich 9°

Index de A à Z Recherche

Actualités | Economie | Sports | People | Hi-tech | Lifestyle | Musique | Cinéma | Plus

Web TV

Vaud | Genève | Romandie | Suisse | Monde | Faits divers | Insolite | Science et nature | Dossiers

Une info à nous transmettre? Une histoire à nous raconter? Ecrivez-nous à web@zominutes.ch

Suisse 23 octobre 2015 20:51; Act: 23.10.2015 20:54

Toujours plus d'Erythréens se voient refuser l'asile

Entre juin et septembre, les non-entrée en matière frappant les Erythréens ont explosé: elles ont passé de 24 en juin à 772 en septembre.



Des personnes dont des demandeurs d'asiles erythréens défilent lors d'une manifestation organisée par le collectif «Droit de rester» ce mardi 28 octobre dans les rues de Lausanne. (photo: Keystone/Archives/photo d'illustration)

Le Secrétariat d'Etat aux migrations (SEM) explique la hausse du refus de demande d'asile par la possibilité de renvois de ces requérants en Italie, en application de l'accord Dublin.

Selon les statistiques mensuelles du SEM, les décisions de non-entrée en matière pour ces requérants d'asile s'élevaient à 24 en juin, 77 en juillet, 245 en août et 772 en septembre, soit 30 fois plus en l'espace de quatre mois, a révélé vendredi la RTS au 19:30.

«Il y a eu une augmentation importante d'Erythréens arrivés en Suisse cet été et qui venaient d'Italie. Par conséquent, c'est l'Italie qui se doit de gérer leurs demandes d'asile, en vertu des accords de Dublin», indique Céline Kohlprath, porte-parole du SEM.

Dans le cadre de cette pratique, les pays de retour ont deux mois pour donner une réponse. «Passé ce délai et sans réponse de leur part, on considère qu'il y a confirmation tacite», a-t-elle précisé à l'ats. Elle réfute tout deal passé avec l'Italie pour reprendre les demandeurs d'asile refusés en Suisse, comme le suggère la conseillère nationale Cesla Amarelle (PS/VD).

Les Erythréens sont en tête des demandes d'asile en Suisse depuis plusieurs mois. Depuis le début de l'année, ils font l'objet d'une campagne de stigmatisation. En août dernier, la conseillère fédérale Simonetta Sommaruga avait indiqué qu'il n'était pas question de les renvoyer dans leur pays, un Etat décrit comme une dictature.

(npx/ats)

Chances de placement
Credit Suisse Invest. Le nouveau conseil en placement.

Crédit PME.
La nouvelle demande en ligne de crédits pour PME – en abrégé.

ECONOMISEZ 20%!
Tapis de course Track 3 Kettler pour seulement Fr. 1359.20 au lieu de 1699.–. Offre valable

Plus de Actualités

- Swisscom l'appelait toutes les 5 minutes
- Chercheurs de l'EPFL à l'assaut de l'écriture Maya
- Pincé avec 30 bouteilles dans le tram à Bâle
- Un épais brouillard perturbe le trafic aérien
- «La seule cause possible est une action extérieure»
- Daniel Rossellat brigue un 3e mandat
- Une bombe de la 2e Guerre perturbe le trafic aérien
- Ils ont été 218'000 à traverser la Méditerranée
- Comment inciter les Suisses à skier local?

Suisse

Swisscom l'appelait toutes les 5 minutes



Un citoyen grison a été harcelé par l'opérateur, jour et nuit pendant un mois. Swisscom s'excuse pour ces désagréments, dus à un problème technique.

Contrebande

Pincé avec 30 bouteilles dans le tram à Bâle



Un Suisse a tenté d'introduire illégalement du whisky et du cognac en provenance d'Allemagne.

Fauteuil de relaxation en cuir véritable avec repose-pieds



Vous pourrez vous détendre à merveille dans ce fauteuil de relaxation avec repose-pied en cuir véritable. Le fauteuil est pivotant sur 360 degrés, fonction relax et tétière réglables. Finition et design de qualité, structure en bois lamellé.

Archéologie

Chercheurs de l'EPFL à l'assaut de l'écriture Maya



La langue de cette civilisation précolombienne reste en grande partie obscure. L'informatique vient en aide aux scientifiques.

powered by **homegate.ch**

Trouver des immeubles

NPA
1003

Type
Louer appartement/maison

Prix
-- à --

Pièces
-- à --

Chercher

Créer l'alerte e-mail
Publier une annonce

zaldo Voir! Livraison gratuite!

Londres

Un épais brouillard perturbe le trafic aérien



Un épais brouillard perturbe lundi le fonctionnement de l'aéroport international de Heathrow, à Londres, avec quelque 45 vols annulés, soit l'équivalent de 10% des départs.

Egypte

«La seule cause possible est une action extérieure»



Selon la compagnie de l'Airbus qui s'est écrasé samedi dans le Sinaï avec 224 personnes à bord, l'avion était en «excellent état technique».

Nyon

Daniel Rossellat brigue un 3e mandat



Après 7 ans à la tête de la municipalité de Nyon, l'emblématique patron du Paléo se lance dans la course aux élections communales.

Allemagne

Une bombe de la 2e Guerre perturbe le trafic aérien



Plusieurs vols ont été annulés ou décalés à l'aéroport de Düsseldorf après la découverte d'un engin explosif de 125 kilos.

Offres actuelles

Titre du poste	Lieu de travail
Conseiller en assurances pour Yverdon / Echallens et Vallée de Joux	Generalagenturen Allianz Suisse, Riviera - Chablais, Région lausannoise, Nord vaudois, La Côte, Yverdon-les-Bains
Gestionnaire-Assistante au service à la clientèle - Poste à 100 % - Entrée en fonction de suite ou à convenir	Generalagenturen Allianz Suisse, Vaud, Nyon
Employé de Stocks de composants horlogers (H/F)	Accès Personnel SA, Genève, Genève

Crise migratoire

Ils ont été 218'000 à traverser la Méditerranée



Les personnes rejoignant l'Europe via la mer en octobre ont été plus nombreuses qu'en 2014, selon des chiffres du HCR.

Hiver

Comment inciter les Suisses à skier local?



Suisse Tourisme a défini des «axes prioritaires» pour dynamiser le tourisme hivernal.